



## Bestätigung des Labels Energiestadt

**Die Stadt Langenthal hat das fünfte Re-Audit des Labels Energiestadt bestanden und gehört somit auch für die kommenden vier Jahre zu den zertifizierten Energiestädten.**

Energiestadt ist ein Leistungsausweis für Gemeinden, die eine nachhaltige kommunale Energiepolitik leben und umsetzen. So steht das Label Energiestadt für die Förderung erneuerbarer Energien, umweltverträgliche Mobilität und eine effiziente Nutzung der natürlichen Ressourcen.

Die Stadt Langenthal ist seit fast 20 Jahren Energiestadt. Das Label Energiestadt muss alle vier Jahre im Rahmen eines Re-Audits bestätigt werden. Dabei wird eine Standortbestimmung der Aktivitäten und Massnahmen im Energiebereich während der letzten Legislaturperiode durchgeführt und Zielsetzungen für die kommende Energiepolitik festgelegt. Das Re-Audits wird jeweils durch externe Fachexperten durchgeführt, und der Prozess wurde durch eine Projektgruppe aus Vertretern der Verwaltung, Politik und der IB Langenthal AG begleitet.

Der Trägerverein Energiestadt bestätigte am 20. November 2017 der Stadt Langenthal zum fünften Mal das Label. Die Stadt erreichte 56 Prozent der möglichen Punkte. Für den Erhalt des Labels sind 50 Prozent erforderlich. Dieses Resultat soll genutzt werden, um mit neuem Elan kommende Projekte und Aktivitäten im Energiebereich anzugehen. Das für die nächsten vier Jahre erarbeitete energiepolitische Programm sieht demnach auch eine Vielzahl von Massnahmen vor. Im Bereich der kommunalen Gebäude will die Stadt mit einem neu festgelegten Gebäudestandard bei Sanierungen weiterhin eine Vorbildfunktion übernehmen und auch die nachhaltige Mobilität soll mit verschiedenen Massnahmen und gezielten Aktionen weiterhin gefördert werden. Der wichtigste Meilenstein wird jedoch die Fertigstellung und Genehmigung des Richtplans Energie sein.

Das Label Energiestadt ist eine Verpflichtung der Stadt, sich im Rahmen eines kontinuierlichen Prozesses auch zukünftig in Energiebelangen zu engagieren und zur Energiewende beizutragen.

Für weitere Auskünfte und Fragen steht Ihnen Herr Enrico Slongo, Stadtbaumeister (062 916 22 55), gerne zur Verfügung.